

Extiende BMV pérdidas y cae 1.09% (El Reforma 28/10/09)

Extiende BMV pérdidas y cae 1.09% (El Reforma 28/10/09) En Nueva York, las bolsas registran un comportamiento negativo; el Dow Jones baja 0.32 por ciento y el Nasdaq retrocede 1.43 por ciento Sandra Reyes Ciudad de México (28 octubre 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra pérdidas en un mercado que se mantiene a la expectativa sobre las discusiones del paquete económico en el Senado, afectada por los títulos de Cemex y la caída en las ventas de casas nuevas en Estados Unidos durante septiembre. Hoy el Índice de Precios y Cotizaciones se ubica en niveles de 28 mil 993.74 unidades, un retroceso de 1.09 por ciento, es decir 326.40 unidades. Ayer, la BMV cerró con una pérdida de 3.19 por ciento, afectada principalmente por el debate sobre el paquete fiscal en el Senado. En tanto, las bolsas de Nueva York registran un comportamiento negativo. El índice Dow Jones bajó 0.32 por ciento, mientras que el Nasdaq retrocedió 1.43 por ciento. Este miércoles, el volumen de operación en la Bolsa es de 72.2 millones de acciones con un importe de mil 727 millones de pesos. En tanto, las emisoras que registran ganancias resaltan: CODUSA *, con 13.66 por ciento; MAXCOM CPO, con 2.99 por ciento; AXTEL CPO, con 2.01 por ciento; ASUR B, con 1.98 por ciento; SORIANA B, con 1.59 por ciento. Las emisoras con pérdidas son: TELMEX A, con 7.45 por ciento; CEMEX CPO, con 7.65 por ciento; HOMEX *, con 7.48 por ciento; GFAMSA A, con 6.63 por ciento; URBI *, con 4.98 por ciento. "La bolsa registra pérdidas por los títulos de la cementera Cemex, y luego de un dato que reveló una inesperada caída en las ventas de casas nuevas en Estados Unidos en septiembre", señaló un operador. La cementera recortó hoy sus expectativas de flujo y generación de efectivo para 2009, ante una persistente debilidad en la demanda, la venta de activos y la volatilidad en los tipos de cambios. Además, hoy concluye la fecha para que empresas como Comerci, Mexchem y Peñoles presenten reportes correspondientes al tercer trimestre del año.